

Junge Riedlinger Akkordeonspieler glänzen bei Wertungsspiel

23.07.2023 10:55

Erfolgreiche Teilnahme beim Bundeswettbewerb Jugend musiziert



Leopold und Emma Hainzl vom Akkordeon-Orchester Riedlingen 1934 e.V.

Die Akkordeon-Schüler Emma Hainzl und Leopold Hainzl haben sehr erfolgreich beim Bundeswettbewerb Jugend musiziert in Zwickau teilgenommen. Der große musikalische Jugendwettbewerb motiviert Jahr für Jahr Tausende von jungen Musiker*innen zu besonderen künstlerischen Leistungen und gibt die Möglichkeit sich mit anderen zu messen und sich auszutauschen. In der Kategorie Akkordeon-Kammermusik, Altersgruppe III haben die beiden einen hervorragenden dritten Platz erreicht. Ein herzliches Dankeschön geht hierbei an Andreas Nebl aus Trossingen für die tolle Vorbereitung auf den Wettbewerb. Das Akkordeon-Orchester Riedlingen und die Lehrerin Cornelia Dick sind stolz auf diese tolle Leistung.

